

AYUNTAMIENTO DE PETRER

El retraso de cinco meses en el catálogo de puestos de trabajo alarma a los funcionarios

Los sindicatos denunciarán esta semana el mutismo del PP sobre la reorganización de la labor de los funcionarios

A. VALDÉS

El clima es de nervios y de descontento total». Con estas palabras describía ayer un funcionario del Ayuntamiento de Petrer el ambiente que se respira en la casa consistorial ante el silencio del equipo de gobierno cuando se pronuncian las siglas RPT (Relación de Puestos de Trabajo). El gobierno, a través del edil encargado de Personal, Óscar Payá, decidió utilizar esta herramienta —diseñada para especificar las funciones del personal funcionario y laboral en un ayuntamiento— hace aproximadamente un año para satisfacer la demanda de funcionarios y sindicatos. A día de hoy nadie sabe en qué estado se encuentra el catálogo y el nerviosismo se ha instalado entre la plantilla.

Hace cinco meses que Payá no convoca la comisión de seguimiento de la RPT, a pesar de la obligación del edil de citar a los sindicatos cada 60 días para informarles sobre los avances realizados. «En

Funcionarios y oposición califican el clima interno de «tensión, nervios y descontento»

junio nos aseguró que a finales de mes la empresa externa que está estudiando las necesidades laborales del Ayuntamiento le entregaría el catálogo y que nos lo presentaría

a finales de ese mes. Desde entonces, se la hemos pedido por activa y pasiva sin que se nos haya convocado para informarnos», apuntó un representante sindical del Ayuntamiento.

La consecuencia de este mutismo es muchos empleados —la plantilla tiene cerca de 250— continúan desarrollando labores que no se corresponden con su cualificación o formación, a la vez que «este descontrol afecta tanto al servicio público como al funcionamiento de las comisiones de ayudas sociales o de medicamentos», según apuntaron las citadas fuentes.

Otras fuentes municipales señalan que los argumentos del equipo de gobierno para esquivar la polémica reorganización del trabajo es que «todavía faltan algunos datos y



El edil de Personal Óscar Payá

cifras por completar», a la vez que entienden que «unos cuantos flecos no deberían retrasar la reunión durante tantos meses».

Por esta razón, los sindicatos con representación municipal se reunirán el jueves para elaborar un comunicado conjuntamente.

REACCIONES DE EU

«Parece que la RPT se ha dejado de lado en un año»

El ex alcalde de Petrer y actual portavoz de EU en el pleno municipal, José Antonio Hidalgo, sostuvo ayer que «la relación de puestos de trabajo parece haber sido dejada de lado por el equipo de gobierno» debido a que «la valoración está en parte hecha porque ya se ha pagado a la empresa». A criterio de Hidalgo, el equipo de gobierno está tratando de evitar descontentos entre los funcionarios debido a las expectativas creadas, aunque observó que «a pesar de que hay mucha tensión, la crisis apacigua la situación».

Cabe recordar que el Ayuntamiento destinó 18.000 euros a la elaboración externa de la RPT.

REPORTAJE INFRAESTRUCTURAS

REDACCIÓN

Contra la crisis global, barrer para casa. La obra de mayor envergadura presupuestaria de la historia de Sax ha sido adjudicada a una empresa constructora del municipio que se comprometerá a generar el mayor volumen de trabajo posible dentro del municipio. Se trata de la construcción del Auditorio y de la Casa de la Cultura.

El pleno extraordinario del Ayuntamiento de Sax celebrado al mediodía de ayer aprobó con la unanimidad de todos los grupos la adjudicación provisional de las obras del Auditorio y de la Casa de Cultura a la empresa Sax Urbana S.L por un presupuesto de 3,014 millones y 482.240 euros de IVA. De este modo, la firma ha rebajado el presupuesto inicial que manejaba el Consistorio de 3.874.603,74 euros.

El Ayuntamiento de Sax ha es-

La Casa de Cultura, una obra hecha por y para los sajeños

Sax adjudica la obra con más presupuesto de su historia a una constructora que contratará servicios y personal locales

cogido a la empresa sajeña al obtener la mejor puntuación en el criterio de valoración, que incluye la oferta económica, los medios materiales y las mejoras adicionales introducidas, entre las que destacaron la elevada calidad de los materiales y el respeto por el entorno.

En relación con los medios personales que utilizará Sax Urbana S.L, el Ayuntamiento tam-

La inversión para desarrollar el Auditorio y la Casa de Cultura es de tres millones de euros

bién valoró el proyecto planteado por la empresa sajeña, ya que la mercantil se ha comprometido a contratar todos los trabajos, que se puedan, entre las empresas y trabajadores del municipio. De este modo, Sax Urbana ha conseguido la adjudicación de las obras tras sobreponerse a 35 firmas de toda España.

La construcción del nuevo Auditorio y de la Casa de Cultura es

uno de los proyectos más importantes que se van acometer en el municipio del Alto Vinalopó. Esta obra cuenta con la subvención de un millón de euros de la Diputación Provincial de Alicante y de 1,275 millones por parte del Plan Especial de Apoyo a la Inversión Productiva en Municipios de la Comunidad Valenciana. El resto será sufragado por la corporación municipal.

Tras la finalización del pleno, la alcaldesa de Sax, Ana Barceló, se mostró confiada en que esta aprobación provisional sea definitiva en unos diez días y destacó la importancia que tendrá esta obra para el municipio. «Es, probablemente, una de las actuaciones, por presupuesto, más importante de la historia de Sax y que Sax Urbana S.L se haya comprometido a contratar a trabajadores del municipio da un valor añadido a este proyecto».

VOTA Y GANA

Elige el coche del año 2010

Premio **Coche del año de los lectores**

Participa y podrás ganar una tarjeta BP ULTIMATE* cargada con 200 euros de carburante cada mes.



www.bpultimate.es



www.boschcarservice.es

Un vale BOSCH CAR SERVICE por valor de 200€ para usar en cualquiera de los más de 600 talleres Bosch Car Service de España.

* 3 vales para sortear cada mes.

ENTRA EN LA PÁGINA WEB Y PARTICIPA DE FORMA GRATUITA

www.mejorcoche.epi.es

Los coches seleccionados como candidatos son:



HONDA INSIGHT



PEUGEOT 3008



VOLKSWAGEN POLO



RENAULT SCÉNIC



OPEL ASTRA



MAZDA3

NOMINACIÓN COCHE DEL AÑO

